

FRANCE – Retrait d'un produit OGM de supermarchés

Par Christophe NOISETTE

Publié le 24/03/2005

L'huiles de soja Maurel (de Lesieur), produite à partir de soja transgénique, vient d'être retirée des supermarchés Métro, chaîne à destination des professionnels. Ce retrait fait suite à l'action de protestation des faucheurs volontaires de la région Aquitaine, appuyés par des associations locales, dont Greenpeace Bordeaux.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-retrait-dun-produit-ogm-de-supermarches/